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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　会員の皆様こんにちは、節分も過ぎまして寒さの
厳しい今年の冬も、ガラス窓からの日差しは春を感
じさせてくれる今日この頃でとなりました。
　昨日は秋篠宮家で第３子のご懐妊との明るい話が
ありました。９月の出産予定とのことです。明るい
話題は本当に心を和やかにしてくれます。
　ところで、私の家では順番にインフルエンザに感
染しております。まず次女が何処からかホンコンＡ
型のウイルスを頂戴してまいりまして、小学５年生
の長男、そして、妻へと移っております。
　症状は高熱が主な症状ですが、評判のタミフルの
処方を受け服用しておりますが、評判通リききまし
て、次の日は熱も下がり症状は改善しておりました。
薬の効果に関心いた次第です。
　私自身は昨年予防接種を受けておりまして、感染
いたしておりませんのでご安心ください。
　しかし、予防接種を受けなかったとしましたら恐
らく本日は欠席でありまして、副会長の湯本さんに
挨拶を替わって頂いたのではないでしょうか。
　小学校では学級閉鎖もでておりますが、子ども達
のなかでも、予防接種を受けた子どもと、受けてい
ない子とで、受けた子は蔑視される様な事があるよ
うです。高齢者は補助金があるようですが、子ども
の予防接種には補助金がなく、子どもたちの予防接
種に補助金がつくと予防接種を積極的に受けるよう
になり、感染の広がりもおさえられていいと考えま
す。
　いずれに致しましても、インフルエンザにかから
ないように、予防接種をしておられない方は特に、
手洗い、うがいをして予防に努めてこの厳しい冬を
乗り越えて頂きたいと存じます。また、冬は乾燥し
ますので、水分の補給も重要といいますが、本当に
自己管理が必要です。風は万病の元といわれます。
くれぐれもご用心ください。
　今週は６日の月曜日にの第二回クラブ奉仕部門研
修会が開催されました。小池昌利クラブ奉仕委員長、
小林増強委員長、境野クラブ会報委員長に参加いた
だきありがとうございました。
　さて本日は国際ロータリー第２５７０地区社会奉
仕部門副委員長、春山様にお越しいただきアイバン
クにつきましてお話を頂く事になりました。どうぞ
宜しくお願い申しあげます。

会長挨拶 内山俊夫 会長 卓　話

「アイ・バンクについて」
　　　　社会奉仕地区副委員長　春山様

講師紹介　森島会員
　春山様は日本大学卒、昭和４６年本庄市で眼科医
を開業。１９８２年本庄ＲＣ入会。
　小池ＰＧの時、クラブ会長に。
　本年度アイバンク担当。

　人間の得る外界からの情報は、８０パーセントは
目から入って来るといわれます。視力を失った人は、
いかに悲愴であり、その後どんな悲しい人生を歩ま
なければならないか想像に余り有ります。
　目はカメラと対比されますが、角膜はカメラで言
いますと最も前方にあるフイルターに当たります。
此処が混濁したり、変形しているだけで、他の部分
が全く正常であっても視力を失っている大勢の方が
います。
　この患者を救うのは、人間の角膜移植しか方法が
有りません。臓器移植はドナーが居なければ成立い
たしません。現在の医学では９０％以上、治癒致し
ます。この事を一般の人は勿論、特にロータリアン
は良く理解して、一人でも多くの眼球提供者を増や
し、視覚障害者を救ってあげるのは素晴らしい社会
奉仕だと私は思います。
　２５７０地区のドナー登録者４７９名ですが、行
田ＲＣは小池ＰＧ１名です。
　なお、角膜の寿命は約２００年なので、ドナーの
年齢制限は有りません。



☆本庄ＲＣ　春山様…本日はよろしくお願い申し
　上げます。アイバンク運動にご協力ください。
☆鴻巣水曜ＲＣ
　山口会長…本日、ふれあい鴻巣ウオ－キングの
　キャラバンに来ました。よろしくお願いします。
　井田幹事…本日、ふれあい鴻巣ウオ－キングの
　キャラバンに来ました。よろしくお願いします。
　間室会員…第13回鴻巣ふれあいウオ－キング、
　４月29日（土）よろしくお願いします。
　石渡会員…ご無沙汰しております。今日は帰っ
　てきました。お世話になります。

☆内山会長…春山様、本日はありがとうございま
　す。アイバンクへのご協力、皆様にお願いしま
　す。
　インフルエンザにご注意を！
☆山本(憲)幹事…春山様、卓話ありがとうござい
　ます。
　鴻巣水曜RCの皆様ようこそ。
☆小池(英)会員…孫が東京、麻布中学に合格しま
　した。
☆渡辺会員…春山様、卓話ありがとうございます。
　鴻巣水曜RCの皆様ようこそおいで下さいました。
☆小山会員…春山様、本日は卓話ありがとうござ
　います。鴻巣水曜RCの皆様ようこそ。
☆武笠会員…結婚祝い、ありがとうございます。
☆山田会員…春山様、卓話ご苦労様です。
☆黒渕会員…鴻巣水曜RCの皆様、ようこそ。
　石渡さん久しぶりです。
　本庄RCの春山様、本日は卓話ありがとうござい
　ます。
☆佐藤会員…春山様、卓話ありがとう。
☆森島会員…春山様、本日は寒い中「アイバンク」
　についての卓話のためようこそおいで下さいま
　した。よろしくお願い致します。

☆大谷会員…卓話ご苦労様です。
☆清水(義)会員…久しぶりに例会に出席しました。
☆湯本会員…春山様、本日は卓話ありがとうござ
　います。
　鴻巣水曜RCの皆様ようこそ。
☆小池(利)会員…鴻巣水曜RCの皆様ご苦労様です。
☆富田会員…春山様、卓話ありがとうございます。
☆小沢会員…春山様、卓話ありがとうございます。
☆稲垣会員…春山様、卓話よろしくお願い致しま
　す。
☆持田会員…第８回行田市美展が本日から12日ま
　でアリーナにて開催されます。私も出品してい
　ますので見にきてください。
☆田山会員…卓話ありがとうございます。
☆福島会員…日豪青少年相互交換で行田RCを訪問
　されたブレオニ－さんは１月28日、成田から帰
　国されました。大野さんファミリーはもとより
　行田RCの皆様に歓迎され、よろしくとのことで
　した。
☆島崎会員…鴻巣水曜RCの皆様ようこそ。
☆清水(治)会員…誕生祝ありがとうございます。
☆古沢(勇)会員…鴻巣水曜RCの皆様、ようこそい
　らっしゃいました。また、前回のメーキャップ
　では大変お世話になりました。
☆島田(修)会員…卓話ありがとうございます。
☆鈴木(康)会員…卓話ありがとうございます。
☆中島会員…卓話ありがとうございます。
☆小島会員…卓話ありがとうございます。
☆大野会員…卓話ありがとうございます。
☆植田会員…卓話ありがとうございます。
☆宮内会員…卓話ありがとうございます。
☆小椋会員…２月11日のスクールバンドフェス
　ティバル皆様のご協力よろしくお願い致します。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥４１０００

結婚・誕生祝

代表挨拶　古沢会員
　私はダブルなので指名されました。結婚は34年間、
生まれは所謂、団塊の世代（昭和18年～28年生まれ）
で、当クラブでは68名中30名が該当します。
　本日２月９日は私の59歳の誕生日です。


